

PERMANENCES A ST JOSEPH

17, rue des Ecoles à HEM

Tél. 03 20 75 43 04

pbn.59510@gmail.com

<https://labonnenouvelle.doyenne>

deroubaix.com

Pour joindre Mr le Curé, le secrétariat ou la permanence,

Permanences d'accueil : Baptêmes, mariages, demandes de messes etc. :

Le mardi de 17h00 à 18h30 et le samedi de 10h00 à 11h30

Secrétariat et photocopies :

Les mardis et jeudis de 9h30 à 11h00

Si vous désirez insérer des infos ou des demandes de messes dans la feuille dominicale, merci de les faire parvenir au secrétariat, **au plus tard le mercredi midi.**

Messe de Noël

Samedi 24 décembre à 19h00, messe de Noël à la Chapelle Sainte Thérèse.

Groupe du Rosaire

Le 2^{ème} jeudi du mois : 9h45 - 11h30

Contact téléphone : 03 20 75 73 78

ANNONCES DU 17 au 25 décembre 2022

EGLISE ST JOSEPH

Samedi 17 décembre : 4^{ème} dimanche de l'Avent

A 18h00 : Messe demandée pour :

Mme Claude SCREPEL

Mr Francisco OLIVEIRA CUSTODIO

Samedi 24 décembre : Veillée de Noël

Messes à 17h et 19h à Saint Corneille

Et en semaine : Messes les mardi, mercredi et vendredi à 8h30 et le jeudi à 18h00 suivie de l'Adoration et confessions

EGLISE ST CORNEILLE

Dimanche 18 décembre : 4^{ème} dimanche de l'Avent

A 10h30 Messe demandée pour :

Mr et Mme DELACROIX - Mme Denise MISMAN

Mme Ghislaine MONTAGNE

Mrs Gérard et Eric BURIEZ

Les familles DELESPIERRE-CREPEL-WAMBRE

Mme Marie-Thérèse BODART et ses enfant Véronique et François

Mr Marcel BRAME et la famille BRAME

Samedi 24 décembre : Veillée de Noël

- A 17h00 : Messe pour les enfants

- A 19h00 : Messe

Dimanche 25 décembre : Jour de Noël

A 10h30 Messe demandée pour :

EGLISE SAINT JEAN BAPTISTE

Dimanche 25 décembre : Jour de Noël

A 10h30 : Messe demandée pour :

Les familles DELESPIERRE-CREPEL-WAMBRE

Mr et Mme Marcel et Alice MULLIEZ et leur fils Pierre

Mme Marie-Pascale DELCROIX (décédée dans l'Hérault le 22 novembre 2022) et ses parents François et Lucie

Les 17 et 18 décembre, à la sortie de la messe, quête pour la Société Saint Vincent de Paul.

Ils nous ont quittés

Mr David DESHAYES (44ans) dont les Funérailles ont été célébrées le 13 décembre à 11h00 à St Corneille.

Mme Jeanne MAURAU (97ans) dont les Funérailles ont été célébrées le 15 décembre à 9h30 à St Joseph.

Mme Denise MISMAN (94ans) dont les Funérailles ont été célébrées le 15 décembre à 11h00 à St Corneille

Mme Evelyne FARVAQUE (73ans) dont les Funérailles ont été célébrées le 16 décembre à 9h30 à St Corneille

Mr Christian GRAVILLIER (71ans) dont les Funérailles ont été célébrées le 16 décembre à 11h00 à St Jean Baptiste

Et si nous recevions une newsletter régulière ?

Nouveauté, Christine et Arnaud, responsables communication de la Paroisse projettent le lancement prochain d'une newsletter pour la paroisse.

Cette newsletter sera en fait un mail envoyé aux personnes intéressées. Il contiendra des informations sur l'actualité de la paroisse et du diocèse, avec des liens qui renverront vers le site internet de la paroisse ; ce qui permettra de davantage le faire connaître.

Le but, maintenant, est donc de recueillir un maximum d'inscriptions et donc d'adresses mail pour cet envoi. Vous allez recevoir une demande d'inscription n'hésitez pas à répondre nombreux.

Christine Arnaud de l'équipe communication
et +christophe

Envers et contre tout....

En cette période où les médias nous abreuvent de catastrophes, de drames, de restrictions, où tout semble aller de travers, il m'a semblé important d'essayer d'apporter à chacun et chacune, un peu d'espoir et de courage.

Et le texte ci-après, de l'Abbé Pierre, nous invite et nous incite à combattre la morosité ambiante et un certain défaitisme.

**Je continuerai à croire, même si tout le monde perd espoir.
Je continuerai à aimer, même si les autres distillent la haine.
Je continuerai à construire, même si les autres détruisent.
Je continuerai à parler de paix, même au milieu d'une guerre.
Je continuerai à illuminer, même au milieu de l'obscurité.
Je continuerai à semer, même si les autres piétinent la récolte.
Et je continuerai à crier, même si les autres se taisent.
Et je dessinerai des sourires sur des visages en larmes.
Et j'apporterai le soulagement, quand on verra la douleur.
Et j'offrirai des motifs de joie là où il n'y a que tristesse.
J'inviterai à marcher celui qui a décidé de s'arrêter...
Et je tendrai les bras à ceux qui se sentent épuisés."**

Abbé Pierre

